

Cuatro jugadoras de balonmano de Elda seleccionadas en el Plan Nacional de Tecnificación

24/10/2018



La **Federación de balonmano de la Comunidad Valenciana** ha publicado el listado de las veinte jugadoras seleccionadas para acudir a las jornadas de tecnificación los días **1 y 2 de noviembre** en Sagunto, entre las que se encuentran cuatro jugadoras del CBM Elda Prestigio, **Lucía García, Zaira Benítez, Marina Arróniz e Irene Botella**. Estas jornadas se incluyen dentro del Plan Nacional de Tecnificación Deportiva que la RFEBM realiza en España.

Lucía García, juvenil de primer año, ya asistió la temporada pasada a la actividad conjunta realizada por la FBMCV y la RFEBM en Sagunto. Zaira Benítez, también juvenil de primer año, es asidua a estas convocatorias, mientras que marina Arróniz está de estreno en las convocatorias nacionales e Irene Botella, cadete de segundo año, ya estuvo presente en Sagunto en la anterior actividad de tecnificación.